

Mißbrauch ALGII
Geschrieben von nm - 20.10.2005 11:26

Ist es nicht bezeichnend für unser gesamtes Stadsgebilde? Zunächst wird die Zusammenlegung von Sozialhilfe und Arbeitslosengeld zu Harz4 als die ultimative Reform verkauft. Damit wurden Hunderttausende von Menschen die Ihr leben lang für diesen Staat geschuftet haben an den Rand Ihrer Existenz getrieben (345 Euro). Nun stellen die Herren fest, dass das alles nicht so funktioniert wie gedacht und es wird weiter auf uns eingeschlagen. Ist es denn nicht langsam genug? Sollte man nicht mal zunächst bei sich vor der Türe kehren? Aber im gleichen Zug verabschiedet sich H. Clement in die Privatsphäre mit einem süfisanten Lächeln. Man kann sich eine solche Dreistigkeit dem eigenen Voكة gegenüber gar nicht mehr vorsellen.

=====

Re: Mißbrauch ALGII
Geschrieben von Encounter - 20.10.2005 12:23

Tja, viele Arbeitslose sind selbst schuld bzw. dumm, wenn sie auch noch ihre Schlächter (SPD, CDU, FDP) selber gewählt haben. Das einzige, was Arbeitslose in Zukunft gegen diese politische Ungerechtigkeit tun können, ist: richtig wählen und zwar die Linkspartei !!

Post geändert von: encounter, am: 20/10/2005 12:25

Post geändert von: encounter, am: 20/10/2005 12:28

=====

Re: Mißbrauch ALGII
Geschrieben von cabra - 22.10.2005 09:56

Da muss ich dir voll und ganz zustimmen! Ich kann's langsam auch nicht mehr hören, dass die Arbeitslosen ständig für die Unfähigkeit und Ahnungslosigkeit unserer Regierung herhalten müssen. Was Herr Clement ja mit seiner unsachlichen Aussage mal wieder bestätigt hat. Wahrscheinlich ist ihm noch gar nicht aufgefallen, dass die Kosten für Hartz IV deshalb so hoch sind, weil immer mehr Firmen Arbeiter entlassen oder komplett dicht machen. Und, da deshalb kaum noch freie Arbeitsplätze zur Verfügung stehen, gibt's halt immer mehr Hartz IV-Empfänger. Fazit: Steigende Zahl der Hartz IV-Empfänger, steigende Kosten!

Aber natürlich ist es einfacher, die Schuld daran auf die Arbeitslosen abzuschieben, statt für das wirkliche Problem (nämlich zusehen, dass neue Arbeitsplätze geschaffen werden) eine Lösung zu finden. Aber dann müsste man ja Verantwortung übernehmen, nachdenken und womöglich noch arbeiten!!! Ne, das wäre von unseren Politikern dann doch zuviel verlangt! ;)

Also sucht man sich einen Schuldigen, stellt ihn öffentlich an den Pranger, nimmt sein Gucci-Aktenköfferchen und verschwindet. Wohl wissend, dass man (und dafür sei Gott gedankt) niemals auf der untersten sozialen Stufe enden wird. Ein Hoch auf die Politiker-Gehälter und -Renten!!!

Abschließend noch ein Kommentar zum Post von Encounter: Uns als dumm und selbst Schuld zu bezeichnen ist auch nicht gerade ein sachliches Argument. Ich finde es wichtig, dass die Partei, die unser Land regiert (egal, welche Partei es ist), endlich mal Verantwortung übernimmt und ihrer Pflicht nachkommt, in unserem Land für den dringend benötigten Aufschwung zu sorgen.

Liebe Grüße

cabra

=====

Re: Mißbrauch ALGII
Geschrieben von Encounter - 22.10.2005 14:19

size=-3>_____

Hallo

Natürlich gibt es auch Arbeitslose, die die Politiker durchschaut und deshalb
konsequenter Weise die Linkspartei gewählt haben.

Aber Arbeitslose die ihre
Schlächter (SPD, CDU, FDP) selber gewählt haben sind nunmal dumm, weil sie zuerst den
Lügen geglaubt haben und sich hinterher auch noch wundern, daß sie diffamiert und
schickaniert werden.

Tut mir leid für die harten Worte, aber ich hoffe, daß ich hiermit
so einigen die Augen öffnen kann, damit es ihnen in Zukunft besser geht.

Nur durch
eine Stärkung der Linkspartei, können wir zu sozialer Gerechtigkeit kommen !!!

mfg

Post ge♦dert von: encounter, am: 22/10/2005 14:24
<font

size=-3>
=====

=====

Re:Mißbrauch ALGII
<font
size=-3>Geschrieben von Sabrina - 22.10.2005 15:23
<font

size=-3>_____

Hallo
Encounter,

deine Wut auf die Politik kann ich verstehen und auch nachvollziehen,
jedoch kann und will ich deine Aussage das Arbeitslose dumm seien nicht akzeptieren.

Dieses Forum sollte keine Plattform für Wahlkampf darstellen, sondern vielmehr eine
Anlaufstelle für Arbeitslose und Mitbürger welche sich gegenseitig mit Rat und Info's zur Seite
stehen.

Auch konnte ich nirgends lesen das hier geäußert wurde das CDU,SPD,FDP
oder Grüne gewählt wurde.
Wenn man dann selbst mit einem CSU Spruch von Herrn
Stoiber über Arbeitslose schimpft im Namen der Linkspartei,ist dies auch nicht gerade
Förderlich.

Eine Entschuldigung an die Arbeitslosen wäre hier angebracht.

Natürlich hast du recht, wenn du schreibst es muss etwas getan werden, auch wenn du
schreibst das Arbeitslose schikaniert, diffamiert und an den Pranger gestellt werden.
Da
hast du völlig recht es muss sich etwas ändern!!

Liebe Grüße

Sabrina
<font

size=-3>
=====

=====

Re:Mißbrauch ALGII
<font
size=-3>Geschrieben von Encounter - 22.10.2005 18:31
<font

size=-3>_____

Hallo

Daß es mir leid tut, sagte ich ja bereits.

Aber ich denke man sollte
diejengen Arbeitslosen, die beim letzten Mal noch SPD, CDU, FDP gewählt haben unbedingt
wachrütteln. Sie sollten sich bewußt werden, daß sie sich dadurch ihr eigenes Grab schaufeln.

Übrigens wurden die Medienkampagnen / Diffamierungskampagnen gegen Links
und gegen Arbeitslose, nicht nur von CDU/FDP sondern auch von den meisten SPD-Politikern
unterstützt und sogar die Grünen haben das meiste abgenickt.

Also Arbeitslose
wacht endlich auf !!!

mfg
<font

size=-3>
=====

=====

Re:Mißbrauch ALGII
<font
size=-3>Geschrieben von preiskralle - 24.10.2005 10:25
<font

size=-3>_____

Hallo
encounter,
ich wollte eigentlich etwas anderes zu den Aussagen des Herrn Klement
sagen.Jedoch muß ich erst einmal etwas zu Deinen Beiträgen sagen.Ich bin auch ALG2
Empfänger und ich lasse mich mit Sicherheit von keinen Politiker, egal welcher Partei er
angehört, als Parasit bezeichnen.
Ich verstehe, dass Du "kochst".Auch ich habe dicke
Mandel bekommen.Aber wir müssen auch in dieser Situation sachlich bleiben und den Herren
Politikern sagen was wir von Ihnen halten.Ich bin sehr dafür und in diesem Punkt gebe ich Dir
Recht,nicht nur die Arbeitslosen,das ganze Volk muss aufwachen und erkennen,wo der wahre
und ich behaupte politisch unterstützte Sozialbetrug wirklich abläuft.
Sozialbetrüger hat es

schon immer gegeben, seit Anbeginn der Menschheit und es wird sie immer geben egal in welcher Gesellschaftsform. Aber niemand hat das Recht diesen Zustand auf die schwächsten einer Gesellschaft ab zu wälzen. Es ist richtig, dass dem Staat durch Betrug mit ALG1 und ALG2 3 Milliarden Euro verloren gehen aber dem gegen über stehen 107 Milliarden Euro an Schmiergeldern und verluste wegen Schwarzarbeit und diese werden vom Staat gefördert. Warum gehen viele Arbeitslose "schwarzarbeiten"? Nicht weil sie Lust dazu haben, nein weil sie es müssen um ihre Familien, ihre Kinder durchbringen müssen. Dem Staat interessiert es nicht wie Du lebst. Ihm interessiert es nur, wo kann ich noch mehr abziehen. Warum fördert der Staat die "Schwarzarbeit"? Weil er nicht in der Lage ist Arbeitsplätze zu schaffen. Warum kann er das nicht? Weil der Staat und damit die von uns gewählten Politiker zu sehr in der Wirtschaft verflochten sind.
 Hier gilt es an zu setzen. Warum werden Politiker gewählt, die in Aufsichtsräten (und nicht nur in einem) sitzen. Wie wollen sie in diesen Positionen Politik fürs Volk und nicht für die Wirtschaft machen. Hier muss das Volk aufwachen und das muss erkannt werden.
 Ich bin der gleichen Meinung wie Du wir brauchen eine starke Linkspartei. Aber eine Linkspartei bei der das Herz auch links schlägt und keine Linkspartei mit Herrn Lafonten an der Spitze. Glaubt einer wirklich das es diesen Herrn wirklich um das Wohl des Volkes geht.
<font

size=-3>
=====
 =====

Re: Re: Mißbrauch
 ALGII
Geschrieben von Hupelmann - 07.02.2006
 10:30
<font
 size=-3>_____
<font
 size=-1>
http://www.my-smileys.de/smileys2/klatsch_2.gif

 Ein Smily reicht ja
 wohl auch aus!

 Post ge♦dert von: admin, am: 07/02/2006 22:26
<font
 size=-3>
=====
 =====

